

una idea empresarial, y después de tres años de gran trabajo, la Diputación afronta una nueva etapa con un Proyecto propio, "el DipuEmplea Plus". Así, Guarinos anunció un nuevo proyecto de empleo que se pondrá en marcha al año que viene y que está financiado exclusivamente y por primera vez con fondos

DipuEmplea Plus es un nuevo proyecto propio de Diputación para fomentar el empleo

propios de la Institución. A esto se une la Unidad de Promoción y Desarrollo de la Diputación para la que se han solicitado 125.000 euros.

En la atención de las personas que más lo necesitan, "el actual equipo de Gobierno no pierde de vista la solidaridad como principio inspirador del ejercicio presupuestario, al igual que ya sucediera en los tres anteriores" y en este presupuesto se mantienen en unos casos, y se incrementan en otros, las transferencias a los ayuntamientos para necesidades básicas de

emergencia social y para ayuda a domicilio, así como convenios con entidades sin ánimo de lucro como ACCEM, Cruz Roja Española, Proyecto Hombre y el Banco de Alimentos (entre otros)", explicó Guarinos.

También se mantiene la inversión en los Centros Comarcales y en su mejora y adaptación, así como en el personal a su

servicio. Además, se ha realizado un esfuerzo importante en adquisición de maquinaria y renovación de un parque móvil antiguo. "Seguimos priorizando en carreteras, caminos rurales, infraestructuras hidráulicas, en el Plan de Ahorro y Eficiencia Energética que se garantiza su continuidad con fondos propios, así como en Planes Provinciales, 100 por

cien con fondos propios", afirmaba la presidenta.

#### Apoyo al medio rural

Desde el punto de vista del apoyo al medio rural, se mantiene la partida destinada a ferias de ayuntamientos, las denominaciones de origen, así como a la Feria Apícola de Pastrana. Destacable es también el incremento de la apor-

tación a los Grupos de Desarrollo Rural", sin olvidar el apoyo al Geoparque de Molina de Aragón y el Alto Tajo.

En el ámbito de educación y cultura se sigue colaborando con la UNED, la Universidad de Alcalá, la Escuela de Idiomas de Sigüenza, la Fundación Siglo Futuro, el Patronato de Cultura del Ayuntamiento de Guadalajara, el Parque Arqueológico de Recópolis o una partida para el Aula de Música de Molina de Aragón.

En el Consorcio de Bomberos se establece un nuevo incremento para "un servicio que consideramos necesario y esencial para los municipios de esta provincia", al igual que el Consorcio de Residuos que "ha superado las dificultades de iniciar la puesta en funcionamiento de un ambicioso y beneficioso proyecto de recogida de residuos más eficiente, abaratando costes, mejorando rutas y siendo más eficaces y económicos en todo el proceso de recogida. ◆

## INVERSIONES MÁS IMPORTANTES EN LOS PRESUPUESTOS 2015

|  |                    |
|--|--------------------|
| PLAN DE CARRETERAS 2015                      | 8.727.995,11 EUROS |
| PLANES PROVINCIALES 2015                     | 6.200.000 EUROS    |
| CONSERVACIÓN DE CARRETERAS                   | 1.331.000 EUROS    |
| CONVENIOS CAMINOS Y RECUPERACIÓN FORESTAL    | 1.200.150 EUROS    |
| OBRAS EN CASA PALACIO, SAN JOSÉ Y RESIDENCIA | 1.012.700 EUROS    |
| CAMINOS RURALES Y VECINALES                  | 730.801.98 EUROS   |
| ADQUISICIÓN DE MAQUINARIA                    | 694.000 EUROS      |
| REPOSICIÓN EN INFRAESTRUCTURAS               | 535.000 EUROS      |
| EQUIPOS PARA LA ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA   | 447.661 EUROS      |
| OBRAS DE INSPECCIÓN TÉCNICA DE EDIFICIOS     | 400.000 EUROS      |
| INVERSIONES EN TERRENOS                      | 225.000 EUROS      |
| RESTAURACIÓN IGLESIAS Y CUARTELES            | 200.000 EUROS      |



La Posada del Cordón ya está abierta para todos los visitantes de Atienza.



El Plan de Carreteras continúa haciendo kilómetros de vías provinciales.



"Recibir me hizo ser agradecido.  
Dar me hace feliz."  
Cristina

FUNDACIÓN  
**VIRGEN DE LA FUENSANTA**  
www.fundacionfuensanta.es

Infórmate de  
nuestras ayudas a discapacitados:  
630 976 067 / 949 355 250  
info@fundacionfuensanta.es



La Fundación Virgen de la Fuensanta tiene como objetivo el ayudar a la integración en la sociedad de las personas con discapacidades físicas, especialmente a los niños. Ubicada en Millana (Guadalajara) cuenta con una superficie construida de 1.700 metros cuadrados, repartidos en 3 plantas y estableciendo la accesibilidad como un requisito imprescindible. La Fundación Virgen de la Fuensanta ofrece en su sede central todas las instalaciones necesarias para prestar sus servicios como sede social: Habitaciones individuales o dobles con baño adaptado, lavandería, cocina, comedor, sala de estudio, salón de actos con aforo para 170 personas, sala de exposiciones, patios y zonas comunes...